

Basket-ball/Fégabab/Assemblée générale ordinaire Les rapports moral et financier adoptés à l'unanimité



Yvon-Patrick Medoua-Nze (micro), défendant son bilan...



... devant les délégués qui ont approuvé les deux rapports.

F-K-O.M

Libreville/Gabon

Au terme d'un vote à main levée, les 82 délégués ayant pris part à cette réunion ont reconnu la bonne gestion du bureau sortant.

VENDREDI dernier, s'est tenue à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS), l'assemblée générale ordinaire de la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab). Quatre-vingt-deux délégués sur les cent qui composent cette fédération de la balle orange étaient présents à cette plénière dont les débats et les échanges étaient parfois tendus. Laissant présager que l'élection du bureau fédéral, prévue entre les 8

et 9 janvier prochains nous réserve de vraies empoignades. D'ailleurs, certains présidents de ligues, clubs et associations n'ont pas manqué de l'annoncer. Au-delà de cette atmosphère marquée par des critiques, parfois acerbes, à l'encontre du président fédéral, les rapports moral et financier ont été approuvés par les délégués, malgré quelques désaccords de certains sur l'aspect financier. Avant de soumettre les deux documents aux délégués, Yvon-Patrick Medoua Nze, candidat à sa propre succession pour un deuxième mandat de rang, a dressé "son" bilan, articulé sur deux points : l'état des lieux de la fédération de 2013 à 2016, et les actions entreprises au plan réglementaire et ma-

tériel. Dans son intervention, le président sortant a indiqué que la fédération "présentait des insuffisances" qu'il fallait absolument corriger au moment où il prenait les rênes de la structure. Selon lui, à sa prise de fonction, la Fégabab n'était pas à jour de ses cotisations à l'égard de la Fiba. Et le classement du Gabon était tout, sauf glorieux, puisqu'il occupait quasiment la dernière place, soit 53e sur les 54 fédérations membres de l'instance internationale de basket-ball, a-t-il fait remarquer. Avant d'ajouter : « A notre prise de fonction, on se rappelle que notre pays brillait par son absence sur l'échiquier continental et international. Pour ce faire, les efforts et les

tâches de mon bureau étaient tournés vers un retour sur le devant de la scène, à défaut de le hisser sur la plus haute marche du podium. ». **COMMODITÉS** Il a ensuite présenté les actions menées par son bureau depuis 2013. De la location d'un siège doté de toutes les commodités (informatique et téléphone), la dotation des ligues en matériel informatique, la participation du Gabon à tous les rendez-vous de la Fiba (congrès de Turquie, de Madagascar, d'Espagne, l'assemblée générale de la zone IV), le renforcement des capacités humaines à travers des stages au profit de l'encadrement aux Etats-Unis, en France et en Suisse, et le recrutement de l'expert Fiba Mio-

drag Marjonovic, pour la formation des entraîneurs et la réorganisation de la Direction technique nationale. S'agissant des résultats sportifs, Yvon-Patrick Medoua Nze les a jugés satisfaisants car, ils nous placent en position de leader de la zone IV en masculin, et vice-leader chez les dames. Au niveau des équipes nationales A, le Gabon occupe respectivement la 7e et 8e places, a-t-il souligné. Le bureau fédéral sortant à "déploré" la mise à disposition, souvent tardive, des subventions allouées par l'État pour les championnats ou pour les compétitions internationales. A en croire l'actuel patron de la balle orange gabonaise, en 2016, un budget de 100 millions francs

était inscrit pour toutes les compétitions. A ce jour, seules deux compétitions ont été financées pour un montant de 37 millions francs. « La différence de ces dépenses est de l'ordre de 60 millions, préfinancés par mes soins avec l'aide des sponsors qui ont bien voulu consentir des dons et des prêts à notre entité », a précisé M. Medoua Nze. Lequel a ajouté, non sans se gargariser, qu'« auréolé d'avoir redoré l'image de la Fégabab et du pays aux yeux de la FIBA-Monde et Fiba-Afrique, nous sommes fiers de nous être adjugés la vice-présidence zonale jusqu'en 2019, posture qui a permis à d'autres compatriotes d'intégrer des commissions ou sous-commissions de cette instance ».

Football/Championnat de D3 de la ligue de l'Estuaire/Présentation de la 4e journée Des rencontres alléchantes

PSNB

Libreville/Gabon

LA 4e journée du championnat D3 de la ligue de football de l'Estuaire qui se dispute, aujourd'hui, prévoit des rencontres alléchantes en perspectives. D'abord, l'opposition entre le leader, l'ACL (7 points +4) et Ermöglichen FC (8e, 4 points), au stade de Nzeng-Ayong à 16 heures. Auparavant, sur les mêmes installations, à 14 heures, Jardin de foot du Gabon, après son succès face à Ndzimba FC (2-1), reçoit l'AS Val, la lanterne rouge avec 0 point en trois sorties. "Les valeureux" n'ont pas droit à l'erreur face à leurs adversaires du jour, s'ils veulent quitter rapidement le bas du tableau. Puis, Adl FC (2e) qui occupe une place sur le podium, reçoit au stade de la cité des Ailes, à 16 heures, la formation de Zalang FC (12e), heureux vainqueur de FFAL (1-0) la semaine dernière. Une rencontre qui constitue aussi l'une



Photo : Prosper Sax Nzé Belalé

AS Val, qui a enregistré trois défaites en autant de sorties, affronte Jardin de Foot.

des belles affiches de cette journée, puisque les deux formations ont gagné lors de la 3e journée. Battu logiquement à domicile par Adl FC (2-0), Badji FC (14e, 1 point-3) attend

de pieds fermes la formation de FFAL (13e, 1 point-3). Le vice-champion de l'Estuaire pourrait certainement retrouver ses marques, en signant, pourquoi pas, sa première vic-

toire de la saison. De son côté, Ndzimba FC, surpris la journée précédente par Jardin de foot du Gabon, accueille AJA, sur ses installations de l'UOB. Cette formation d'AJA (3e),

qui se comporte bien avec deux victoires et un nul, tentera de continuer sur cette lancée, en évitant de perdre les points face aux étudiants. Enfin, les dernières rencontres de cette levée vont opposer d'une part, l'AS Flack (10e, 3 points) à la Jeunesse sportive Awassi (5e, 5 points) au stade de Nzeng-Ayong à 18 heures et, d'autre part, Mbila FC (qui a intégré le championnat lors de cette 4e journée) à l'Olympique de Bissegue qui occupe une honorable 4e place avec 6 points, en ce début de compétition, au stade de l'Es-

cap, à 16 heures. **Programme complet de la 4e journée :**
Mardi 03/01/2017
14 h : Jardin de foot du Gabon vs AS Val (Nzeng-Ayong)
16 h : Ermöglichen FC vs ACL (Nzeng-Ayong)
16 h : Badji FC vs FFAL (Bikélé)
16 h : Adl FC vs Zalang FC (Cité des Ailes)
16 h : Mbila vs Olympique de Bissegue (Escap)
16 h : Ndzimba FC vs AJA (UOB)
18 h : AS Flack vs JS Awassi (Nzeng-Ayong).

Bon à savoir

LE président de la Fédération gabonaise de self-défense sécurité et des sports des combats, Me Alain Nziengu Iwangou, informe les pratiquants de la self-défense du tonfa et des sports des combats ainsi que le grand public, de l'arrivée au Gabon de Me Fernandes Da Silva Americo, président de la Fédération internationale du bâton défense et de disciplines associées, expert mondial en sécurité dissuasion, pour animer un stage de formation du 07 au 13 janvier 2017 au club Saoti de Libreville. Aussi, invite-t-il toutes personnes intéressées par ce stage à se présenter au siège de la fédération, sise à Avorbam, avant Le Beau Lieu, ou directement au secrétariat du club Saoti, pour les modalités de participation.